

„Und da sie es aber gesehen haben, breiteten sie das Wort aus, welches zu ihnen von diesem Kind gesagt war.“ Lukas 2, 17 (Luther)

Sie sind wieder da! Gemeint ist die Advents- und die Festtagszeit. Und die unendlich vielen Symbole, die für diese Zeit typischen Lieder und Melodien, Lichter in mannigfaltigen Formen und Farben, Bäume und Kränze, die vor Kaufangeboten und Werbung übervollen Hausbriefkästen und E-Mail-Accounts, die Rundumversorgung mit Menüvorschlägen durch Discounter, der Weihnachtsmarkt mit Glühwein- und Bratwurstduft. Und nicht zu vergessen die allgegenwärtigen Spendenaufrufe und Spendenbriefe.

Dabei hat alles einst in Bethlehem so klein und so unscheinbar angefangen. Doch mehr brauchte es auch nicht. Damals genügte eine einfache und zentrale Wort-Botschaft, um alles zu sagen, was Gott, der Vater gesagt haben wollte: „Euch ist heute der Retter geboren. Es ist Christus der Herr!“ (Lukas 2, 11) Und das Geheimnis dieser einfachen und doch so letztgültigen Botschaft ist, dass Gott Menschen sucht, die ER mit der Rettung durch Jesus beschenken kann! Oder um es mit dem alten Wort zu sagen: Gott sucht und ruft Menschen, denen Er gnädig sein kann. Denn nach wie vor sind es wir Menschen, die Gottes Rettungsangebot so dringend nötig haben – weil wir uns selbst nicht zu retten vermögen. Aber wohl nur eine Person, die in ihrer Suche nach einem gottgefälligen Lebenssinn an ihre Grenzen gekommen ist, versteht auch, dass mit der Mensch-Werdung von Jesus der Weg zu Befreiung aus der Macht der Sünde begonnen hat. Und nur wer angefangen hat zu hören und zu glauben, dass wir bei unserer Sinnsuche zutiefst der Vergebung unserer Schuld durch Gott bedürfen, wird dies auch erleben. Denn im Glauben an Jesus beginnt das Menschsein! ER formt uns wieder zu dem, wie Gott der Vater es sich vorstellt. Davon darfst du getrost anderen Menschen erzählen! In diesem Sinn wünschen wir allen Lesern einen gesegneten Monat Dezember 2018.

**Freie Christengemeinde
Immengarten 49**
(Eingang Vionvillestraße)
31134 Hildesheim

E-Mail: Info@FCG-Hildesheim.de

Pastor Matthias Poller
☎ 0160 91 46 86 08

Internet: www.FCG-Hildesheim.de
www.Pfingstgemeinde-Hildesheim.de

Unsere Kontoverbindung:
IBAN: DE30 5206 0410 0100 6186 32
BIC: GENODEF1EK1
Evangelische Bank Kassel

IBAN-Nummer für neue
barrierefreie Gottesdiensträume:
DE74 5206 0410 0200 6186 32
BIC: GENODEF1EK1

Folgende **Hauskreise** unserer Gemeinde laden herzlich ein:

In **Hildesheim**, wöchentlich,
jeweils dienstags um 18.30 Uhr.
Infos über: info@fcg-hildesheim.de

In **Hannover-Vinnhorst** jeweils montags
um 17.00 Uhr.
Infos über: info@fcg-hildesheim.de

In **Laatzen / Nordstemmen / Giesen**,
jeweils zweiwöchentlich mittwochs um
19.30 Uhr
Infos über info@fcg-hildesheim.de

Infos



12/2018 Freie
Christengemeinde



Da sind sie wieder!

Termine im Dezember 2018

- 02** **Sonntag 10:30 Uhr**
1.Advent **Gottesdienst** mit Abendmahl
Predigt: Matthias Poller
Im Gottesdienst: Gelegenheit für Segnung und Gebet
Kindergottesdienst für ältere Kinder
- 04** **Dienstag 19:30 Uhr**
Bibelbetrachtung zu 1.Johannes 1
- 09** **Sonntag 10:30 Uhr**
2.Advent **Gottesdienst**
Predigt: Lasse Lahrs
Kindergottesdienst für jüngere und ältere Kinder
Im Gottesdienst findet eine **Kindersegnung** statt
- KW 50** **Hauskreiswoche** 10.12. – 14.12.2018
- 11** **Sonntag 11:00 Uhr**
3.Advent **Adventbrunch**
- 18** **Dienstag 19:30 Uhr**
Bibelbetrachtung zu 1.Johannes 1
- 23** **Sonntag 10:30 Uhr**
4.Advent **Gottesdienst**
Predigt: Matthias Poller
Kindergottesdienst für jüngere und ältere Kinder
- KW 52** **Hauskreiswoche** 24.12. – 28.12.2018
- 24** **Montag 16:00 Uhr**
„Hlg. Abend“ **Christvesper**
Musical „Simeon“
Für ein Waisenhaus in Tansania (Hope e.V.)
und um bedürftigen Kindern die Teilnahme an einer
christlichen Freizeit zu ermöglichen
- 30** **Sonntag 10:30 Uhr**
Gottesdienst zum Jahresende
Predigt: Matthias Poller
kein Kindergottesdienst

Tu' dir was Gutes: Geh' zum Gottesdienst

Arbeitszweige + Termine

Kinder sind willkommen!

für Kinder bis fünf Jahre am 9.12. und 23.12.2018
einen **Kindergottesdienst**.
Die älteren Kinder proben jeden Sonntag für ein
Weihnachts-Musical

Royal Rangers®

Christliche Pfadfinder, Stamm 274
- Nicht während der Schulferien -
jeweils freitags um 16:45 Uhr in der FCG
Internet: www.rr274.de
und bei Ruth Poller ☎ (05102) 675 414



Der nächste Jugendtreff ist Freitag, den
14.12.2018 um 19:00 Uhr in der FCG

Kaffee + Tee + Kekse + Kuchen + Gemeinschaft



Nach dem Gottesdienst besteht die
Möglichkeit zum Austausch und
gegenseitigen Kennen lernen bei einer
Tasse Kaffee, Tee, Keksen, Kuchen

Komm, sei mit dabei!

Wir lernen gemeinsam aus der Bibel und beten! Wir
studieren jeweils zweiwöchentlich dienstags ab 19:30
Uhr das Wort Gottes und beten.

Weitere Termine zum Beachten und Beten

- 6.1.2019 Erster Gottesdienst in 2019
- 14.1.-19.1.2019 Allianzgebetswoche 2019
- 14.1.2019 19:30h Eröffnung der Allianzgebetswoche
in Aula der Michelsen-Schule
- 17.1.2019 Allianz-Gebetsabend in der FCG
- 27.1.2019 Mitgliederversammlung der FCG
- 10.2.2019 Nach dem Gottesdienst findet ein
„gemeinsames Essen“ statt

Geburtstage



Wir wünschen allen Lesern, die
im Dezember 2018 Geburtstag
haben, fürs neue Lebensjahr den
spürbaren Segen Gottes, Gesundheit,
Kraft für alle Aufgaben, Freude und Vertrauen in
unseren Guten Hirten – Jesus Christus. Lebenszeit
ist ein Geschenk unseres Vaters im Himmel.

Sonstiges

Im Abendmahls-Gottesdienst am 2.12.2018 besteht
Gelegenheit, für sich beten und sich segnen zu lassen.



Adventbrunch am 16.12.2018

von 11:00 bis 14:00 Uhr!

Du bist herzlich eingeladen, mit uns in einer
besinnlichen und fröhlichen Atmosphäre zu brunchen,
zu singen, zu genießen...

Lasst dich einfach überraschen....

Für die Kinder gibt es ein Bastelangebot.

Und auch deine Freunde sind gern gesehene Gäste!



Herzlich willkommen zur **Christvester** am 24.12. um
16:00 Uhr. Es wird das Musical „Simeon“ aufgeführt.
Junge und ältere Akteure erzählen in diesem Musical
die Geschichte von der Geburt Jesu aus einer ganz
anderen Perspektive: Simeon, ein älterer Mann wartet
in Jerusalem sehnsüchtig auf die Erfüllung der
Verheißung der Propheten, bis er die Erfüllung dieses
göttlichen Versprechens erlebt. Seid gespannt und
dabei, mit dem Musical "Simeon" die biblische
Weihnachtsgeschichte einmal anders zu erleben.
Gäste und Freunde sind ebenso herzlich willkommen.
Die Kollekte ist zur Hälfte für ein Waisenhaus in
Tansania und zur anderen Hälfte für bedürftige Kinder,
denen wir die Teilnahme an einer christlichen Freizeit
ermöglichen wollen, bestimmt.



Wir wünschen allen Lesern eine gesegnete und
friedevolle Advents- und Feiertagszeit.